



10 PAKET PEMBANGUNAN STRATEGIS DI YOGYA

Pastikan Sesuai Waktu dan Spesifikasi

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta memastikan 10 paket strategis tahun 2023 sesuai tata kala atau waktu maupun spesifikasi. Hal itu berdasarkan pemantauan dan evaluasi 10 paket strategis tahun 2023 oleh Bagian Administrasi Pembangunan Sekretariat Daerah (Setda) Pemkot Yogyakarta.

Ketua Tim Kerja Pengendalian Pembangunan Bagian Ad-

ministrasi Pembangunan Setda Pemkot Yogyakarta Arwanto Prasetyo mengatakan, secara umum 10 paket strategis Pemkot Yogyakarta tahun 2023 semua sudah selesai. Termasuk dari spesifikasi seperti penggunaan material sudah sesuai standar yang ditetapkan. Bagian Administrasi Pembangunan mengawal 10 Paket Strategis Pemkot Yogyakarta itu dimulai dari perencanaan, pelaksanaan

sampai selesai.

"Sud h dimulai dari perencanaan sehingga sepuluh paket strategis memang konsen dari Bagian Administrasi Pembangunan agar pekerjaannya itu lancar sesuai tepat waktu dan dari spek (spesifikasi) sudah masuk," kata Arwanto saat memantau beberapa paket strategis Pemkot Yogyakarta, Jumat (19/1).

Pihaknya mengakui ada beberapa proyek yang agak mundur karena dinamisasi di lapangan ada beberapa perubahan perencanaan dan penyelesaian di lokasi. Namun demikian hal tersebut masih sesuai dengan ketentuan waktu yang telah ditetapkan. Sebagian paket strategis bahkan ada yang melebihi harapan dari sisi target waktu.

"Ada Proyek Pasar Sentul itu melebihi target waktu yang seharusnya tanggal 25 Desember, 22 Desember sudah selesai," ujarnya.

Setelah paket strategis itu selesai dibangun pada akhir De-

seMBER, masih ada masa pemeliharaan. Dia menyatakan selama masa pemeliharaan apabila ada kerusakan-kerusakan bangunan, tetap diperbaiki oleh pihak ketiga yang mengerjakan paket pekerjaan itu.

Sebagian paket pekerjaan strategis tahun 2023 akan dilanjutkan pada tahun 2024 yakni Taman Budaya Embung Giwangan dan Jalan Gedongkuning sisi selatan. Dia menjelaskan untuk paket pekerjaan di Taman Budaya Embung Giwangan sudah ada master plan dan Detail Engineering Design (DED). Oleh karena itu untuk tahun 2024 tinggal meneruskan.

"Kemudian yang di Jalan Gedongkuning dari master plan itu sampai ke ujung ke selatan, sehingga 2024 ini akan dilanjutkan. Karena ini tidak hanya (pekerjaan) jalan saja, tapi ada drainase," tambah Arwanto.

Penetapan sepuluh paket strategis itu berdasarkan Keputusan Walikota Yogyakarta nomor 118 tahun 2023 tentang

penetapan sepuluh paket strategis Pemkot Yogyakarta tahun 2023. Penetapan sepuluh proyek strategis itu untuk mendukung implementasi visi misi Pemkot Yogyakarta. Di samping itu Peraturan Walikota Yogyakarta nomor 22 tahun 2022 tentang rencana pembangunan daerah Kota Yogyakarta tahun 2023-2026.

Rincian sepuluh paket strategis Pemkot Yogyakarta tahun 2023 meliputi revitalisasi Pasar Sentul, pembangunan gerbang masuk dan panggung terbuka Taman Budaya Embung Giwangan, pemeliharaan berkala Jalan Gedongkuning, pembangunan kantor Kemantren Gondomanan serta pembangunan saluran air hujan Kemantren Gedongtengen dan Gondokusuman. Selain itu rehabilitasi sanitasi Kawasan Kraton Kelurahan Patehan dan Kelurahan Kadipaten, pembangunan Taman Kanak-kanak Negeri 6 Kota Yogyakarta serta pemeliharaan berkala Jalan Bahrejo.

(*)



MERAPI-DOKUMEN PEMKOT YOGYAKARTA

Tampak depan bangunan Pasar Sentul setelah direvitalisasi Pemkot Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005